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例会日：毎週木曜日 18時 30分  例会場：関観光ホテル 住 所：岐阜県関市池尻 91-2 

事務局：岐阜県関市下有知 1655-1山田ビル 1階Ｄ室  TEL：(0575)24-7332 FAX：(0575)23-5278 

会 長 森  敬  副会長 川上 勉  幹 事 石原 妙生  クラブ会報委員長 後藤 政之 

 

 

 

 

 

 

 

 

４つのテスト １.真実かどうか ２.みんなに公平か ３.好意と友情を深めるか ４.みんなのたになるかどうか

 

本日のプログラム 第 2111 回例会 2023年 8月 10 日（木）担当：ロータリー情報委員会  

会員卓話  喜久生 明男 会員 

テーマ 「ＣＯＶＩＤ―１９のその後と関市スポーツ協会からのお願い」

 

 

 

＊国歌「君が代」斉唱 

＊ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

＊４つのテスト唱和 

＊会長あいさつ 森 敬 会長 

本日は C.アッセンブリーです。各委

員長さん、今年度の活動方針につい

て発表の方を宜しくお願い致しま

す。C.アッセンブリーですが、翻訳するとクラブ協議

会となります。しかし、協議会を英訳するとカウンシ

ルとなります。では、アッセンブリーとは何かと考え

ますと、私の職業である自動車整備業界では良く使

いますが、「組み立てる」とか「集める」などの意味

があります。つまり C.アッセンブリーとはクラブ会

員が集まりクラブを組み立てる例会だと思います。

本日、皆さま宜しくお願い致します。さて、私の職業

について少しお話しをさせて頂きます。例えば自動

車事故を起こし、ヘッドライトにキズが付き部品交

換をするとします。キズ程度であればヘッドライト

の外側のみのユニット交換をしますが、レンズが割

れるなど大破した場合はユニットに付属する部品が

取り付いた状態のアッセンブリー交換となります。

ユニット部品では２〜３万円程度で高くても５万円

くらいですが、アッセンブリー交換となると１５〜

２０万円し、車種によっては３０万円もする場合も

あります。今、世間で問題になっている大手中古車販

売会社ビッグモーターは故意にヘッドライトのレン

ズを割り、修理費を高額にしたと推測されます。ま

た、先日は当社周辺で雹が降りました。大粒の雹で当

社では自社の車が７台、お客様のお車が２台被害に

遭いました。車全体に凹みが出来てしまいました。ま

た、これもビッグモーターは靴下にゴルフボールを

入れて車のボディーを叩き被害を大きくして修理金

額を上げて保険金の不正請求をしたとされます。わ

れわれ業界人としては、とても残念であり絶対にや

ってはいけない事で腹立たしく思えます。実は、自動
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車整備業界では鈑金修理工賃が２０年以上賃上げさ

れておりません。それは大手損害保険会社が作業工

賃をコントロールしているからです。そこで今年の

３月、その旨を公明党の参議院議員西田実仁先生が

金融担当大臣に質問をされました。「大手損害保険会

社が下請け関係でもない中小零細企業の自動車整備

事業者に対して工賃単価の交渉をしていない事をご

存知ですか？」と、それに対して金融担当大臣は「承

知しております。取引の適正化を促していきたいと

思います。」と返答。そして翌月４月には金融庁から

指導があったのか、大手損害保険会社から工賃を

２％引き上げる発表がありました。岐阜県の最低賃

金がこの２０年間で４２％強賃上げされ、全国平均

では５０％強の引き上げがされており、消費者物価

指数でも１０％上昇している中での２％とは余りに

も低すぎます。今後も金融庁、または国交省が調査を

続けると思いますし、当社が加盟している日本自動

車車体整備協同組合連合会でも団体交渉をしていく

と聞いています。この様な中でのビッグモーターの

不正行為は業界の信用を損なうことで決して許され

なく腹立たしいです。皆様には直接関係はないです

が、旬な話題なのでお話しさせて頂きました。話は変

わりますが、先月７月は日本の観測史上最も平均気

温が高い月となりました。１９７８年以来、４５年ぶ

りの記録更新だそうです。今後もまだまだ暑い日が

続きます。皆様、お体には十分に気をつけて日々の生

活を送って下さい。 

＊Ｃ．Ａ新年度活動方針 

＊プログラム委員会 

石原妙生委員長 

今年度は事業として、一人親家庭の

子供支援の農業体験や関商工と景文

高校との直接交流の復活、又、初めての試みである

オープン例会等、年間を通じてメリハリのある構成

となっております。会員が興味を示し、参加しやす

いプログラムとする。近江商人の教えにある「三方

よし」という言葉がありますが、関中央ＲＣでは

「会員よし」・「事業、プログラムよし」・「評判よ

し」の三方よしとしたいです。 

 

＊国際青少年交換委員会 

 林剛司副委員長 

【基本方針】 

国際青少年交換プログラムを活用

し、青少年をお互いに派遣し、ま

た、受け入れをする事により青少年の国際交流を深

め、お互いの国の生活習慣・文化・風俗・言語等を

理解した上で、国際社会に貢献できる新世代を育成

する。 

【事業計画】 

１．派遣学生は、クラブ会員子弟関係だけでなく、

市内の各高等学校、特に関商工インターアクト

から募る。 

２．受入学生については、ロータリークラブの例

会、学校、地域の行事等に積極的に参加する。 

３．受入学生には月に一度程度スピーチをしてもら

う。 

４．クラブ会員には短期のホストをお願いし、留学

生を受け入れる意義を理解し、ホームステイを

する中で、日本の文化、習慣、日常生活を通し

て理解してもらう。 

＊クラブ広報委員会 

後藤政之委員長 

【基本方針】 

毎週会報を作成し、例会の内容・

情報等が分かるように全会員にメ

ールで配信する。また、会員相互の親睦を深められ

る会報作成に努める。 

【事業計画】 

１. 画像等の取り込み、見やすく分かりやすい会報

の作成に努める。 

２. 他クラブの会報などを参考により良い紙面作り

に努める。 

３. 例会の内容以外に有益な情報があれば盛り込

む。 

会報は、例会の重要な記録でもありますし、例会を

休まれた会員の方が、どんな内容の例会であったか 

わかるように作成していきたいと思います。 

＊雑誌・会報委員会 

後藤政之委員長 



【基本方針】 

ロータリークラブの奉仕プロジェクトや活動内容な

どの情報をマスコミやホームページ等を使って発信

し、地域の人々に広く当クラブを認識してもらう事

で、会員増強につながるよう努める。 

【事業計画】 

１. 定期的にホームページを更新する。 

２. 当クラブの活動を新聞社等に連絡してアピール

する。 

３. 「ロータリーの友」等の会報誌を会員に配布す

る。 

一昨年、委員長を務めさせていただいた時、研修で

「SNSをもっと活用する」とありましたが、私自身

不得意でなかなかできませんでした。今年度当クラ

ブをより知っていただくため、委員会の皆さんと、

模索していきたいと思います。会員皆様のご協力宜

しくお願い致します。 

＊ロータリー財団委員会 

高井良祐委員長 

【基本方針】 

 ロータリー財団の使命は、ロータ

リアンが人々の健康状態を改善し、

教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ

て、世界理解、親善、平和を達成できるようにする

ことです。この使命のもとに具体的な活動を実践す

る。財団寄付の推進、人道支援事業への積極的な参

加と推進、ポリオ撲滅活動の推進、財団補助金の有

効活用。 

【事業計画】 

１．会員全てが 1人 150ドルの年次寄付と 30ドル 

のポリオプラス寄付を行う。 

２．ロータリー財団補助金を利用した活動を担当委

員会と協力し計画実施する。 

３．ロータリーカード未加入者の加入を推進する。 

＊会場監督委員会 

 土屋敏幸委員長 

【基本方針】 

例会またはクラブの会合において、

進行を円滑に行い、ロータリーの強

みをより品格、秩序の高いものになるようにすると

ともに、会員同士がより親密な関係となれる場にす

るために努力をする。 

【事業計画】 

１．会長、幹事及び各例会担当者と連絡、打ち合わ

せの上、会場設備等の点検を行い、例会の円滑

な 進行、運営に努める。 

２．例会出席者の数を把握して例会食の無駄をなく

す。 

弁当のキャンセルができるのが前日の 14時ま

でなので、欠席の場合はできるだけ早く連絡を

お願いします。 

３．例会中の私語等のマナー違反に対し注意を促

し、秩序ある例会となるように努める。 

４．来賓、来訪者に歓迎と感謝の心を持って接待に

努める。 

５．月ごとの担当者を決めて順番で会場監督に努め

る。 私が 7月、11月、3月、前田さんが 8

月、12月、4月、山田さんが 9月、1月、5

月、喜久生さんが 10月、2月、6月となってい

ます。 

＊米山記念奨学委員会 

前田仁夫委員長 

【基本方針】【事業計画】について

は、後ほど 41ページをご覧くださ

い。米山記念奨学会については、日

本のロータリークラブだけで奨学生の資金援助を行

っている財団で、日本で一番の活動を行っている団

体だと思っております。年間で 900 名前後の外国か

らの奨学生を日本で 1年間援助しており、文部科学

省からも公益財団法人として認定されています。私

自身も 13年ほど前に寄付をして第 1回米山メジャ

ードナーに認定されています。是非皆さんにも寄付

をしていただければと思います。また今年は静岡の

米山記念館に行っていただくことになっていますの

でよろしくお願いします。                  

＊親睦活動委員会 

 山本義樹委員長 

クラブ事業を支える親睦活動は非常

に大切な意味をもっています。クラ

ブ会員および会員家族の繋がりを促



進することは素晴らしいクラブの成長と発展につな

がります。本年も会員相互の一層の親睦を深められ

るよう活動いたします。親睦活動委員会事業は次の

ように予定をさせて頂きました。総会懇親会から始

まり年次総会へと続き、関観光ホテルでのクリスマ

ス・結婚記念例会は 12/21 (木)、新春例会は 1/11 

(木)を予定しております。又、春には 3クラブ合同

お花見例会を 4/4 (木)に関観光ホテルにて開催いた

します。本年度は久しぶりに 5/16(木)に親睦家族旅

行として米山梅吉記念館を訪問したいと考えており

ます。記念館は静岡県三島の近くに在りまして、日

帰り旅行とさせていただきます。歴史を遡り日本に

ロータリークラブを創立する事に貢献をされた米山

梅吉記念館はロータリアンなら是非皆さんと訪れて

みたい所と思っております。本年度最終にはクラブ

創立記念例会を当関観光ホテルにて開催をさせて頂

きます。すべての事業は皆様のご参加がなければ進

まない事ばかりでございます。ロータリーの友情と

親睦の輪にて是非ご協力を賜りますようお願い申し

上げます。 

＊出席委員会 

会員数 28 名、本日の出席 20 名です。 

＊ニコボックス委員会 

・会長・副会長、幹事 

 本日のＣ．Ａ新年度の活動方針発表、各委員長さ

ん宜しくお願いします。追伸、少し前から、美

濃・関・関中央の３クラブの一部で「うまい」と

いう事で、静かなブームになっている「からし豆

腐」があります。旧武儀の栄屋とうふ販売です。

一度、御賞味あれ！！ 

・高井良祐会員 

 今月８月は、ニコＢＯＸ担当です。楽しいコメン

トを待ってます。 

20 名のご投函ありがとうございました。 

＊幹事報告 

・例会終了後、理事・役員会を行います。 

・8 月のロータリーレートは 141 円です。 

・ロータリー財団 180＄寄付について 

8 月ロータリーレート 141 円×180＄＝25,380 円    

振込金額 25,380 円 

1 人当たり 380 円の不足となります。 

不足分につきましては、今までの個々の繰越残高

から支払わせて頂きます。 

＜次例会の案内＞ 

第 2112回 2023年 8月 25日（金） 

会員増強オープン例会 

担 当 会員増強維持委員会 

 


